
【御意見】

紀平委員（田方医師会長）

伊豆慶友病院は、伊豆市において、長年病院運営に苦慮しつつ頑張っている

医療機関のひとつです。高齢化と人口減少傾向を受け、外来患者の減少、また、

都会から遠距離にあるため医師の確保が難しい。田方医師会としては、広大な

地域の中で医療機関が少なく、救急や輪番当番に協力している数少ない医療機関

として、少しでも頑張って存続してもらいたいと思う。

地域現状や病院経営を考慮して、転換の方向性を打ち出しと推測されるもので

要望を容認してあげたいと考える。
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